

DELIK HUKUM

Fokuskan Pembangunan Drainase, Satgas TMMD Reguler 121 Siapkan Papan Bekisting

Edi Purwanto - PEKALONGAN.DELIKHUKUM.ID

Aug 4, 2024 - 18:25



Batang, – Persiapan matang terus dilakukan Satuan Tugas TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler 121 di bawah naungan Kodim 0736/Batang, guna mendukung penyempurnaan infrastruktur jalan makadam dalam rangka memperbaiki dan meningkatkan perekonomian masyarakat desa Pacet.

Kali ini, Satgas TMMD Kodim 0736/Batang berfokus pada persiapan papan bekisting drainase di Desa Pacet Kecamatan Reban Kabupaten Batang. Minggu

(04/08/24). Dalam rangkaian kegiatan TMMD Reguler Ke 121, Satgas TMMD menyadari pentingnya perhatian terhadap sistem drainase yang berfungsi untuk mengalirkan air secara efisien dan mencegah terjadinya banjir.

Dalam hal ini, penyediaan papan bekisting drainase menjadi langkah strategis yang diambil oleh Satgas TMMD untuk mempercepat proses pembangunan infrastruktur yang berkaitan dengan sistem drainase pembuangan air.

Lettu Arh Parmo Pasiter Kodim 0736/Batang dilokasi TMMD 121 Kodim 0736/Batang di Desa Pacet mengatakan, "Penyiapan papan bekisting drainase merupakan bagian penting dari upaya kami dalam memperbaiki infrastruktur, dengan penggunaan papan bekisting kita dapat memastikan hasil struktur yang kokoh dan tahan lama, serta mempercepat proses pembangunan" ujarnya.

Lebih lanjut, Parmo juga menambahkan. Satgas TMMD di desa Pacet juga melibatkan tukang dari Kodim 0736/Batang dalam perencanaan dan pemasangan papan bekisting drainase. Tim tukang dari Kodim Batang diharapkan mampu memberikan rekomendasi serta saran teknis yang tepat, sehingga drainase yang dibangun dapat berfungsi secara optimal, "tuturnya".

Adanya dukungan dari Satgas TMMD dalam penyempurnaan infrastruktur drainase ini disambut baik oleh masyarakat. Pasalnya, kelancaran sistem drainase atau pembuangan air menjadi salah satu faktor penting dalam menjaga keamanan jalan karena posisi jalan berada dihutan dan ketinggian.

Selain itu, peningkatan kualitas infrastruktur juga diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi pertumbuhan ekonomi serta kesejahteraan masyarakat setempat "pungkas Lettu Parmo". (Edy)